



Sean Gallup/Getty Images

Alemania tiene un nuevo hombre fuerte católico

Cuando las creencias religiosas adquieren relevancia política

- Josue Michels
- [20/3/2025](#)

Friedrich Merz, a punto de convertirse en el próximo canciller de Alemania, es católico practicante. Dado que la Iglesia católica romana es el mayor grupo religioso de Alemania, esto no es sorprendente. Pero durante casi tres décadas, Alemania ha estado gobernada por cancilleres protestantes (Gerhard Schröder y Angela Merkel) o sin afiliación religiosa (Olaf Scholz). Merz no sólo es católico en su vida privada, algunas de sus declaraciones sugieren que su fe podría tener profundas implicaciones para el futuro de Alemania.

Tras el largo mandato de la canciller protestante Angela Merkel, la Unión Cristianodemócrata (CDU, por sus siglas en alemán) vuelve a presentar a un canciller católico, como ha hecho a menudo en el pasado. Con ese renacimiento llegan diferencias notables.

PT

- Merkel se enfocó en pedir perdón por el pasado de Alemania, abrió las fronteras a los inmigrantes y abogó por el multiculturalismo.
- Merz anima a los alemanes a sentirse orgullosos de su historia, pretende mantener alejados a los inmigrantes ilegales y quiere reforzar la cultura histórica de Alemania.

A principios de la década de 2000, Merz propuso una *Leitkultur* (cultura guía) a la que los refugiados tendrían que adaptarse. En 2023, volvió a utilizar el término:

Cuando hablamos de *Leitkultur*, de nuestro modo de vida, entonces, para mí, esto incluye comprar un árbol de Navidad antes de Navidad. Es el tipo de identidad cultural cristiana occidental que se transmite de generación en generación, en la que se forman nuestros hijos y que luego ellos mismos continúan de un modo u otro. (...) Me asombra un poco que aparentemente sea un problema para muchos cuando decimos algo así.

Haciendo referencia a los comentarios de Merz, la Deutsche Welle escribió el 21 de diciembre de 2023:

El concepto de *Leitkultur* forma parte de la política alemana desde finales de la década de 1990, pero aún no está particularmente bien definido.

A menudo puede resultar ambiguo, por ejemplo, si el término enumera ejemplos de la cultura alemana establecida

que los inmigrantes deberían aceptar y respetar, o si efectivamente los adoptan ellos mismos.

Los políticos más liberales suelen ofenderse por el concepto y prefieren sugerir que los inmigrantes se integren como parte de la sociedad multicultural alemana. Algunos críticos del concepto vieron un paralelo directo con el concepto de “germanización” propagado por los nazis.

Merz tuvo cuidado en sus comentarios publicados el jueves de no dar en ningún momento ese paso extra y decir que todo el mundo debería tener un árbol.

Sin embargo, Merz como líder de la CDU ha defendido más agresivamente la idea de la *Leitkultur* que su predecesora Angela Merkel, y en particular la noción de que debería recaer sobre los recién llegados la responsabilidad de al menos adaptarse a esas costumbres y, en algunos casos, adoptarlas.

Hace menos de dos semanas, la CDU hizo público un anteproyecto de su visión del futuro de Alemania. Entre los puntos políticos que destacaba el documento había uno titulado “El valor de abrazar la *Leitkultur*: sólo quienes reconocen nuestra cultura dominante pueden integrarse y convertirse en ciudadanos alemanes”.

Aunque Merz rara vez lo dice abiertamente, sus creencias religiosas conforman su política. En una colaboración para *Welt am Sonntag* en 2019, señaló que existe una nueva “lucha cultural” por el futuro del orden liberal libre y que el aumento de la persecución de los cristianos en todo el mundo es “un ataque a nuestra libertad”.

La Biblia revela en Apocalipsis 17 que Alemania y toda Europa revivirán su herencia católica bajo 10 profetizados “reyes” o líderes fuertes. El difunto Herbert W. Armstrong siempre enseñó que estos líderes serían católicos. En *La Pura Verdad* de julio de 1961, escribió:

Hemos dicho —como dicen las profecías de la Biblia— que cuando esta “bestia” profética simbólica emerja plenamente de su “abismo” requerirá la afiliación a la Iglesia católica romana como “autoridad suprema”, que será la única capaz de fundir en unión política y militar a estas 10 naciones.

Esta profecía bíblica se encuentra en Apocalipsis 17. “Yo te diré el misterio de la mujer, y de la bestia que la trae, la cual tiene las siete cabezas y los diez cuernos. (...) Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia. Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia” (versículos 7 y 12-13).

Una mujer en la profecía bíblica es símbolo de una Iglesia, y una bestia es símbolo de un imperio y su gobernante. Nuestro folleto gratuito [¿Quién o qué es la bestia profética?](#) explica esta profecía en detalle.

La Biblia revela que bajo la dirección de la Iglesia católica romana, 10 líderes autoritarios se unirán bajo un líder supremo.

El propio Friedrich Merz es católico practicante. Nació en la región católica de Sauerland, donde participó en la comunidad juvenil católica como monaguillo. Se hizo miembro de una fraternidad estudiantil católica y de la organización social católica Kolpingwerk.

Merz también ha recibido el apoyo del hombre que el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, cree que puede convertirse en el líder supremo de Europa: el ex ministro de Defensa Karl-Theodor zu Guttenberg. Él declaró a la Agencia Alemana de Prensa el 17 de enero de 2020: “Para mí, en la Unión sólo queda un político al que considero perfectamente apto para esta tarea y por el que votaría: Friedrich Merz”.

Para saber más sobre estas profecías, solicite un ejemplar gratuito de [¿Quién o qué es la bestia profética?](#) de Herbert W. Armstrong.